

# Zu Gast im Haus der Stadtgeschichte | Visiting the Haus der Stadtgeschichte

Expat-Stammtisch | Round Table | Stadt Salzburg

Start: 22.01.2020 18:00 Uhr  
Ende: 22.01.2020 20:00 Uhr

Ort:

Kontakt:

Bitte um Anmeldung bis Montag, 20. Jänner.

*Please register online until January 20th.*

Ulrike Klingenschmid  
+43 662 254 300 26  
[expat@itg-salzburg.at](mailto:expat@itg-salzburg.at)

Kosten:

Die Teilnahme ist kostenlos.

*Participation is free of charge.*

Im Haus der Stadtgeschichte sind das Stadtarchiv und die Statistikabteilung der Stadt Salzburg - untergebracht. Die historischen Bestände des Stadtarchivs reichen vom Mittelalter bis ins Heute und bilden das Gedächtnis der Stadt Salzburg. Um die Quellen lebendig zu halten, werden unterschiedlichste Aktivitäten angeboten - wie Ausstellungen, Führungen und Publikationen. Der - Besuch gibt einen Einblick in die Aufgabenbereiche und stellt die Sammlungsbestände vor.

*The "Haus der Stadtgeschichte" houses the Salzburg City Archive and the department for statistics. The archive preserves historic documents from the middle ages until today and counts as the memory of the city. Various activities like exhibitions, guided tours and publications help to make historic artefacts come alive. The visit will provide an insight view into the departments and the interesting collections.*

---

**Sonstiges:**

[Informationen zum Haus der Stadtgeschichte \(only in German\)](#)

---

**Programm:**

---

In Kooperation mit:  
*In cooperation with:*